



- Cumple
- Se une a los esfuerzos
- En crisis

En medio de la incertidumbre económica a raíz del brote del coronavirus, la productora global de harina de maíz Gruma aprobó un dividendo de 5.64 pesos por acción, con un rendimiento de 2.5 por ciento. Esta distribución la pagará en cuatro partes a lo largo del año.

En respuesta a la pandemia por el Covid-19, la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap) y sus miembros se unen a los esfuerzos del sector público y privado de proteger la salud de la comunidad, promover y velar por el empleo y aprovechar el capital y nuevas tecnologías para facilitar la eventual recuperación económica del país.

Así que desde marzo, al menos 55 empresas con inversión de capital privado están ofreciendo apoyo a la sociedad, con 26 fondos detrás de ellas.

Se han hecho donaciones monetarias, en especie, prestando servicios de manera gratuita o con descuento por un valor superior a 480 millones de pesos, gracias al esfuerzo de 44 empresas y fondos.

Además, existen 21 organizaciones —empresas y fondos— que están realizando acciones encaminadas a la reactivación económica posterior a la contingencia.

Destaca que la industria del capital privado en México es fuente de financiamiento inteligente, donde no sólo se aporta capital, sino experiencia y conocimiento.

También es una opción de capital y experiencia en proyectos de infraestructura hidráulica, energía, bienes raíces, transporte público y alimentos.

Ayuda a la expansión y el crecimiento de empresas y constituye un eslabón esencial para la innovación y el emprendimiento, ya que apuestan por empresas desde las etapas más tempranas.

La Amexcap, fundada en el 2003, es una organización sin fines de lucro, que fomenta el desarrollo de la industria de capital privado y capital emprendedor en México reuniendo más de 120 firmas de capital emprendedor, capital de crecimiento, bienes raíces, infraestructura y energía; asimismo, agremia a cerca de 50 firmas de asesoría especializada.

El capital acumulado de la industria en México asciende a 59,300 millones de dólares.

Southwest Airlines se encuentra ofreciendo 55 millones de acciones, más una opción para que los suscriptores compren otros 8.25 millones en caso de que existan sobreasignaciones, así como 1,000 millones de dólares en bonos convertibles, buscando generar liquidez a medida que los efectos de la pandemia contraen la demanda de vuelos a nivel mundial.

Alphabet, matriz de Google, superó la estimación de los analistas para los ingresos trimestrales, porque las ventas de publicidad de su unidad Google crecieron a tasas de dos dígitos, a pesar de los problemas económicos a raíz del nuevo coronavirus.

Las acciones de Alphabet cayeron 3.01% en operaciones de mercado a 1,232 dólares, pero tras la entrega de sus resultados trimestrales posteriores al cierre del mercado ganaban 7.98% a 1,331 dólares cada una.

accionesyreacciones@eleconomista.mx

por acción es el dividendo aprobado por Gruma.

de acciones está ofreciendo Southwest Airlines.

